

## ABSTRAK

M. Latiful Hanan M. NIM. B01210019 *Pesan Dakwah KH. Abdul Nashir BSA. Desa Purwoasri Kecamatan Purwoasri Kabupaten Kediri (Analisis Wacana)*. Skripsi Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Sunan ampel surabaya.

Kata Kunci: Teks Pesan Dakwah, Analisis Wacana

Fokus Masalah yang diteliti dalam skripsi ini adalah bagaimana Teks Pesan Dakwah KH. Abdul Nashir BSA.? Adapun tujuan penelitian ini digunakan untuk mengetahui bagaimana Teks Pesan Dakwah Oleh KH. Abdul Nashir BSA. dengan menggunakan Analisis wacana.

Untuk mengidentifikasi persoalan tersebut secara mendalam dan menyeluruh peneliti menggunakan teknik pengumpulan data wawancara, observasi dan dokumentasi. Fokus masalah penelitian ini adalah bagaimana Teks Pesan Dakwah oleh KH. Abdul Nashir BSA. melalui Analisis Wacana? Untuk menjawab rumusan masalah tersebut, dalam penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif teks media dengan metode analisis wacana model Teun A. Van Dijk untuk menganalisis teks pesan dakwah yang di sampaikan oleh KH. Abdul Nashir BSA. Dimana perangkat wacana Van Dijk melihat sebuah teks wacana terdiri dari enam struktur yakni struktur tematik, skematik, semantik, sintaksis, stilistik, dan retorisnya.

Penelitian ini menyimpulkan bahwa yang di analisis oleh peneliti dalam bentuk teks ceramah dengan menggunakan Elemen Analisis wacana Van Dijk, yaitu membahas tentang ayat Jihat dan Berjuang fisabilillah. Yang menerangkan tentang tafsir surat An-Nisa' ayat 93 yang dapat disimpulkan bahwa pesan dakwah yang terkandung didalam teks adalah tentang Syari'ah yaitu hubungan manusia dengan sesamanya yang harus di jalin dengan rasa penuh kasih sayang, saling menghormati (*Hablumminannas*), dan manusia dengan Tuhan-Nya yang wajib mentaati segala peraturannya (*Hablumminallah*). Sedangkan pesan dakwah yang menunjukkan kepada perilaku manusia yang semenna-mena dengan hukum Islam adalah (Aqidah). Berdasarkan fokus masalah dan kesimpulan tersebut, penelitian ini belum menjawab persepsi masyarakat terhadap "Pesan dakwah KH. Abdul Nashir BSA." kiranya tema ini dapat dijadikan permasalahan pada penelitian berikutnya.